



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 21.11.2022

Baulücke in der Erika-Mann-Straße für Streetart zur Verfügung stellen

Antrag

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM), sich mit dem Eigentümer des Hauses Erika-Mann-Straße 31 (Salesforce) in Verbindung zu setzen und ihn darum zu bitten, die weiße Wand an der Baulücke für Streetart-Künstler als Legal Wall zur Verfügung zu stellen. Außerdem soll die LHM dafür einen Zugang zum Grundstück des zukünftigen Teenie- und Nachbarschaftstreff ermöglichen.

Begründung

Erfreulicherweise wird der Teenie- und Nachbarschaftstreff in der Erika-Mann-Straße demnächst gebaut. Bis dahin freuen sich lokale Streetart-Künstler, die angesprochene Wand zu verschönern.

Die Koordination der Aktionen könnte über das Spielhaus Sophienstraße laufen, welches dort einen Bauwagen mit einem mobilen Angebot für Kinder unterhält, oder über den Laden Cans&Co in der Theresienstraße 55, wo viele der Münchner Künstlerinnen und Künstler bekannt sind und ein- und ausgehen.



Bild: Paul Heus, Cans&Co

Initiative:

Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss